

# rathaus · korrespondenz

Chef vom Dienst: 42 800/2971 (Durchwahl)  
von 7.30 bis 19.30 Uhr, Sa. 10 bis 17 Uhr,  
So. 12 bis 17 Uhr, übrige Zeit: Tonband



*gegründet 1861*

Freitag, 9. April 1982

Blatt 962

Heute in der "RATHAUSKORRESPONDENZ":

Kommunal: Viele Arbeits-Ausschreibungen im Amtsblatt  
(rosa)

Lokal: Hilfe für Wienerwald-Pflanzen  
(orange) Zu Ostern ins "Kinder-Eiland" im Prater

Nur

Über FS: 9.4. Rauhensteingasse gesperrt  
Hundertjährige feiert Geburtstag  
Sperrung der Hietzinger Hauptstraße  
Bisher 38.000 gegen Zecken geimpft

Viele Arbeits-Ausschreibungen im Amtsblatt

=++++

5 Wien, 9.4. (RK-KOMMUNAL) Wie die "RATHAUSKORRESPONDENZ" berichtete, ist die Anzahl der Ausschreibungen im Amtsblatt der Stadt Wien im Vergleich zum Vorjahr deutlich angestiegen, was auch einen gewissen Rückschluß auf die wirtschaftliche Situation der Bundeshauptstadt zuläßt. Auch das am 8. April erschienene Amtsblatt bestätigt diesen Trend.

Es enthält 48 öffentliche Ausschreibungen, darunter einige von bedeutendem Umfang. So schreibt die AKPE, die Planungs- und Errichtungsgesellschaft m.b.H. für das Allgemeine Krankenhaus, die Lieferung und Montierung von acht Hydraulikaufzügen für die Universitätskliniken sowie die komplette Neuausstattung der Röntgenabteilung aus. Unter dem Titel "Vergabe von Arbeiten" findet man im Amtsblatt auch die Belags- und Abdichtungsarbeiten für die Nußdorfer Brücke über den Donaukanal, Straßenbauarbeiten auf der Flötzersteigstraße und mehrere Ausschreibungen für Einzelarbeiten beim U-Bahn-Bau. (Schluß) roh/bs

NNNN

Hilfe für Wienerwald-Pflanzen

=++++

6 #Wien, 9.4. (RK-LOKAL) Akelei, Seidelbast und Türkenbund gehören zu den Pflanzen, die in unseren Wäldern immer seltener, weil trotz Naturschutz verbotenerweise gepflückt, werden. Naturschutz und Forstamt der Stadt Wien bemühen sich allerdings seit Jahren darum, für den Wienerwald typische, aber vom Aussterben bedrohte Pflanzen wieder auszusetzen.

Das Stadtgartenamt hat daher auch heuer wieder 2.500 seltene, naturgeschützte Wildpflanzen wie etwa Türkenbund, Schwertlilien, Akelei, Seidelbast und Kuhschellen herangezogen. Diese Pflanzen werden nun im Lainzer Tiergarten und am Laaerberg ausgesetzt.#

(Schluß) hs/bs

NNNN

Zu Ostern ins "Kinder-Eiland" im Prater

=++++

7 Wien, 9.4. (RK-LOKAL) Neue Initiative im Wiener Prater: Hinter dem "Schweizerhaus" ist ein "Kinder-Eiland" im Entstehen, das zum Treffpunkt der jüngsten Praterbesucher werden soll. Zu Ostern wird das "Kinder-Eiland" erstmals "bevölkert". Alle Kinder sind eingeladen, am Ostersonntag und am Ostermontag (jeweils ab 14 Uhr) bei Spiel und Spaß mitzumachen. Auf dem Programm stehen: Musizieren (bitte Blockflöte mitbringen), Zauberkünste, eine Malaktion und das Pflanzen von Blumen, die das "Kinder-Eiland" verschönern sollen. Der Eintritt ist frei, - die Osteraktivitäten für Kinder werden von den Besitzern des "Schweizerhauses" und vom Kulturverein Donaustadt finanziert.

Das "Kinder-Eiland" befindet sich nahe der Abzweigung der Erste-Mai-Straße/Waldsteingartenstraße neben der Trasse der Liliputbahn. (Schluß) fvy/di

NNNN